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La visión de una Jerusalén de paz
El Rabino Abraham Skorka, un año después de la peregrinación histórica a Tierra Santa con el Papa Francisco

Con motivo del 50 aniversario de Nostra Aetate, Declaración conciliar sobre relaciones de
la Iglesia con las religiones no cristianas, la conferencia anual de la International Council
for Christians and Jew, tuvo lugar el pasado verano en Roma. Entre los participantes de la
conferencia estaba presente el Rabino argentino Abraham Skorka que, hace poco más de
un año, había acompañado al Papa Francisco durante su peregrinación a Tierra Santa. A
continuación un breve resumen de la entrevista que nos ha otorgado.

“La idea también era ir al lugar hacia el cual dirijo mis tefilot, mis oraciones, hacia el lugar – especial
para la fe cristiana – donde Jesús nació, vivió y dejó su mensaje. Se trata de un lugar especial
que tenemos en común, y cuando vi a Francisco después de que fuera elegido Papa, le dije:
Vayamos a Israel. Es el lugar donde fueron fundadas nuestra religiosidad, nuestra visión de Dios y
nuestro vínculo con Él. Somos descendientes de grandes profetas que, en Jerusalén, anunciaron
sus profecías. Con Nosotros también estaba nuestro querido amigo Omar Abboud para mostrar que
todas las religiones abrahámicas tienen que abrazarse para formar un círculo en el que circule una
energía espiritual que, según nuestras Escrituras Santas, llevará la paz al mundo. Este es nuestro
desafío y la razón de lo que ha sido, no un viaje, sino más bien una peregrinación.”
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